
2022年番組審議会議事録

　
１.開催日時　2022年10月23日(日)13：00～14:00

２.開催場所　ラジオ川越スタジオ

３.番組審議委員
委員総数　5名
出席委員数 2名

水澤経営労務管理事務所　代表　水澤良昭
A studio 　　　　　新井大介

*欠席　高校生　　　　　　　大谷海斗
*欠席　新富町商店会　理事　早川正信
*欠席　 作家　 野村路子

４.放送事業者
代表取締役　間中繁孝
取締役　　　間中伸也
運営委員　　紺野真帆

５．議事内容

【間中社長からあいさつ】

川越祭りの話
・今年の来客数は月曜日(10/24)以降に分かる(3年前は2日間で100万人弱だった)
・今年は屋台村を設けたから商店街的にはよかった、お客さん的にはお祭り感が薄れてしまうのが残念
だという声もあった、来年はどうなるか？
・ラジオ川越と川越祭りをどう関連付けさせるか、来年はステージを使って大々的にやってもいいかも
・番組審議委員会の日時もなるべくみなさんが参加しやすい曜日に変更を検討してもよいのでは（→後
半の出席者の都合を調整すると日曜日午後で基本行っていくことでまとまりました）

【局長からあいさつ】

防災イベント『あそぼうさい！まなぼうさい！』について

・10月29日12:30~放送予定
・集客が心配だったが全学校に配布したりした効果もありたくさんの方がご来場くださった

川越祭り

・ラジオ川越と中継を行った、蓮馨寺と中継して賑わいの様子などを放送

→中継ができるとわかったので今後は積極的に行っていく
・ラジオ川越のブースを設置して番組表やシールなどの配布やTシャツ販売などのPR活動を行った

小江戸マラソン

・ラジオ川越がどのように関わっていけるのか検討中、JCOMさんの関係もあるので要相談

12月24日のクリスマスイベントについて



・去年から始まったイベントを今年も開催予定

・主に飲食店の出店やステージをつかったイベント開催を予定

・クリスマスキャロルやこどもたちがいろんな場所で歌を歌ったりする予定

【審議委員の方よりご意見】

・新井様

知り合いの番組を主に聞いている。

放送中、リアルタイムにSNSで補足や裏話を更新しているパーソナリティがいるのが非常に良い。
パーソナリティとリスナーが近く感じられるので今後も継続した方が良い。

→実際にSNSを積極的に動かしているパーソナリティの番組は聴取率も高い。
生放送のPについても現在1月度の編成に向けて面談中、よりクオリティの高い番組を目指します。(間
中伸也)

・水澤様

ラジオを聞くのは事務所から自宅の間の車で聞くことが多い。

主にインフォメーションを聞いている。

交通情報や気象情報が以前に比べて聞きやすくなった。

あんまり遅いと聞きにくいのでパパッと読んでくれる様になって良い。

健康番組があった方が良い。

「スカッと朝活金曜版」の毛細血管の話や

「瀬名ゆき乃のGolden Afternoon」 〜しあわせ・豊かな昼下がり〜のヨーグルトをあたためて食べる話
など興味深かった。

正解には東洋医学、西洋医学、アーユルヴェーダなどの健康法があるが、

東洋医学などはご年配の方にも需要があるのでそういう番組があっても良いのではないか。

映像がなくても呼吸法等はラジオでも紹介可能なのではないか。

→パーソナリティはそれぞれ得意な分野を活かして番組作りを行っている。
局としてもバランスよくパーソナリティを配置していきたいので

時間帯やターゲット層を考えながら健康番組についても検討します。(間中伸也)

交通情報を読み上げるときの「川越市」は入れないといけないのか？

聞いていて連呼されると少し違和感がある。

→たしかにFMが届く範囲は川越市周辺だが、インターネットで全国で聞けるので川越を知らない人に対
しての配慮なのでは？専門スタッフに確認します。(間中伸也)

音楽のリクエストなどはリスナーから来るのか？

知らなかった曲でも心に響く曲や聞きやすい曲などもあって良い。

→生放送は基本的にパーソナリティが話の内容などに合わせて選曲。
リスナーからもリクエストが来るので取り入れたりしている。

パーソナリティ自身で曲を用意するのも大変なので、

楽曲を局で一括レンタルする仕組みを現在試しに実践中です。(間中伸也)

11月12日16時から19時のアクティブ防災ラジオ座談会



次回日程　2023年　1月22日(日)　13:00~　場所ラジオ川越

6　審議機関の答申又は意見の概要の公表
公表の方法④自社ホームページ（URL）への掲載
公表の内容 　議事録公開
公表年月日　2023年4月6日


